



Fotograma de Fresa y Chocolate.

Como una película necesaria y de todos los tiempos describieron Mirta Ibarra y Jorge Perugorria a [Fresa y Chocolate](#), en intercambio con el público en la Isla de la Juventud, **a propósito de iniciar aquí la celebración por los 30 años de tan importante cinta cinematográfica cubana.**

Tras la proyección del filme y frente a un público variado, muchos que vuelven a verla, jóvenes otros que por vez primera la abrazan visualmente, los reconocidos actores con roles protagónicos en el filme respondieron a preguntas, lográndose en el Cine Teatro Caribe de la ciudad Nueva Gerona el intercambio idóneo acerca de las tantas aristas que la película ofrece al espectador, cual si fuera ese dibujo de la Cuba de los años 90 que perdura hasta nuestros días.

La celebración por los 30 años de Fresa y Chocolate en la Isla de la

Juventud constituyó un homenaje a Tomás Gutiérrez Alea, Titón, y [Juan Carlos Tabío](#), dos grandes del celuloide cubano, responsables de esta obra maestra que revela la existencia de prejuicios sociales como la homofobia y demuestra que en nuestra sociedad confluyen la diversidad de criterios, de actitudes, de religiones, de colores de piel, de orientaciones e identidades sexuales; y lo mejor, muestra la necesidad de coexistir pacíficamente como parte de esa diversidad.

Con muchas de las aristas que plasma el filme todavía hoy tropezamos en la cotidianidad del país, mas sigue siendo alentador el abrazo final de los protagonistas, esa reconciliación necesaria, que urge no solo entre dos personas que son diferentes, sino entre pensamiento, accionar y armonía de todo un país.

Tras el intercambio de Mirta Ibarra y Jorge Perugorria con el público pinero, ambos actores fueron reconocidos por artistas e intelectuales, con la entrega de obra alegóricas al filme.



Celebran los 30 años de la reconocida película cubana "Fresa y Chocolate" (+Video)

Última actualización: Martes, 28 Febrero 2023 09:38

Visto: 206

Celebración por los 30 años de Fresa y Chocolate. Foto: Katia Álvarez/
Islavisión

En video, celebración por el aniversario del filme

(Con información de [Islavisión](#))